



Gabriel Rius-Balague

Je pense qu'il est encore possible, avec l'aide des Marsillarguais, d'éviter que notre ville devienne une cité dortoir, sans âme, sans passé et sans avenir



Christine Verda

Agir au quotidien pour l'avenir de nos enfants, moi j'y crois !



Christian Dupré

Mon engagement ?
Etre au service de notre village pour le préserver, le moderniser.



Laurence Fiéloux

Pour permettre aux Marsillargois de mieux vivre



Jean-Luc Penalver

Marsillargues est mon village, il m'a vu grandir et moi je le vois s'engourdir, ce que je n'accepte plus, ce qui me pousse à me battre



Guilène Raoulx

Mon engagement en politique est une démarche citoyenne. C'est un devoir et une responsabilité de défendre des valeurs auxquelles je crois profondément.



Stéphane Bougette

Enfant de Marsillargues, je pense qu'il est temps pour moi de m'investir dans la destinée de ma commune.



Isabelle Fabre

La culture doit être l'affaire de tous. C'est ma conviction. Et mon engagement.



Patrice Berthonneau

Toujours intéressé par la politique, passé la quarantaine, j'ai décidé de m'investir dans la commune où vivent nos enfants et vieillissent nos parents

Changeons Ensemble

Sylvie Objois

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Je suis candidate aux élections municipales de mars 2008.

C'est avec mes valeurs de femme socialiste que je me présente devant vous : démocratie, respect d'autrui, social, solidarité, laïcité, éducation, liberté d'entreprendre et de créer, écologie.

Je suis arrivée à Marsillargues à l'âge de 20 ans pour me rapprocher de ma famille.

C'est ici que mes filles sont nées et ont grandi, où j'ai eu la chance de travailler et d'être utile dans la vie associative (je suis à l'initiative des sections Judo, Danse Moderne, Hand). Longtemps à mi-temps, j'ai pu sur mon temps libre m'investir dans des associations caritatives et dans la vie politique. En 1995, j'ai été élue Conseillère Municipale.

Après, les échéances municipales de 2001, j'ai été désignée secrétaire de section du Parti Socialiste de Marsillargues et renouvelée en 2006. C'est avec beaucoup de vigueur, de ténacité et de plaisir que depuis un an avec une équipe élargie, nous travaillons sur les thèmes de campagne en vue des municipales 2008.

Ma liste se veut le reflet de l'éclectisme qui règne à Marsillargues.

Mon équipe est composée de personnes partageant mes idées de gauche et venant d'horizons différents : ouvriers, employés, cadres, chefs d'entreprise, retraités du secteur public, du secteur privé et du monde associatif, Marsillarguais de souche, nouveaux arrivants, jeunes, mères de famille.

Avec eux, je vous propose une alternative démocratique solide, un projet clair, en partant des préoccupations des citoyens, donnant du contenu, du sens, à une politique municipale aujourd'hui toute de façade.

Pour cela j'ai besoin de vous. Il est temps d'aller à l'essentiel, d'avoir un vrai discours et de vraies solutions pour nos concitoyens (chômage, logement, santé, transports, éducation).

Avec vous, j'ai envie de repenser Marsillargues pour nos aînés, notre jeunesse, pour nos écoles, pour nos associations, pour notre environnement, enfin pour NOUS, pour VOUS.

C'est sur quoi je m'engage avec mon équipe qui allie compétence, volonté et énergie.

Faisons gagner Marsillargues ! Changeons Ensemble !



*Vous pouvez compter sur moi,
Sylvie Objois*

*Venez prendre avec nous
le verre de l'amitié
le 21 Novembre à 19h salle Jean Moulin
pour le lancement de notre association.*

*Une Campagne Municipale de proximité,
ouverte et citoyenne pour Vous, avec Vous*

Aujourd'hui, qu'en est-il ?

- ☛ Une démocratie locale inexistante, des décisions prises sans concertation dans l'opacité la plus totale.
- ☛ Une équipe municipale soit disant soudée mais peu au courant de ce qui se passe.
- ☛ Des promesses électorales non tenues. Et pourtant la mandature a été prolongée d'une année !
- ☛ Une situation financière préoccupante et un taux record d'endettement par habitant.
- ☛ Beaucoup d'annonces, de propagande, d'autocélébration pour peu de résultats.
- ☛ Un "apolitisme" opportuniste isolant complètement Marsillargues des institutions.
- ☛ Une politique de logement largement laissée à l'initiative du privé.
- ☛ Un vide socioculturel flagrant.
- ☛ Des structures scolaires et périscolaires insuffisantes et inadaptées aux besoins des jeunes Marsillarguois.
- ☛ Un tissu associatif non reconnu et mis en état de veille.
- ☛ Quasiment aucune action envers la jeunesse.

Des engagements clairs :

- ☛ Un processus de décision démocratique mobilisant l'ensemble des élus et des représentants de la population.
- ☛ La création d'un conseil des jeunes, d'un conseil des anciens, et création de conseillers municipaux délégués.
- ☛ Des décisions argumentées, expliquées, mises à la connaissance de tous pour plus de transparence. La parole sera donnée à l'opposition dans le bulletin municipal.
- ☛ Un vrai partenariat avec les associations et une vitrine associative (forum, bulletin associatif ...).
- ☛ Une structure sociale et culturelle à vocation éducative.
- ☛ Le développement des services à la personne en direction des familles et de nos anciens.
- ☛ Une crèche familiale en liaison avec la crèche municipale.
- ☛ Un urbanisme raisonnable et raisonné.
- ☛ Un vrai projet culturel pour le château.
- ☛ Pratique du sport pour tous, avec des infrastructures adaptées.
- ☛ Promotion d'activités et de ressources nouvelles : loisirs, culture, tourisme.
- ☛ Création d'un projet numérique pour Marsillargues.
- ☛ Des subventions pour chaque projet (département, région, Etat).

Et au préalable, notre première action sera évidemment la mise en place d'un audit financier.

*Tous ces points et bien d'autres seront approfondis prochainement.
En attendant, contactez nous, venez nous voir ou acceptez de nous recevoir chez
vous, dans vos quartiers, vos associations.
Rejoignez nous avec vos interrogations, vos solutions.
Changeons Ensemble*